
Modaes

Empresa

Berta Escudero dimite en Cortefiel y Jaume Miquel toma las riendas del grupo

Tras la marcha de Escudero, Miquel supervisará todas las cadenas de la compañía, número tres de la distribución en España por facturación.

Modaes
31 ago 2016 - 18:42



Cambios al frente del grupo madrileño Cortefiel. Berta Escudero, hasta ahora consejera delegada de la compañía, ha presentado su dimisión por motivos personales, tal y como ha explicado el grupo en un comunicado. Jaume Miquel, hasta ahora director general de **Cortefiel** y **Women'Secret**, tomará las riendas del grupo.

Tras la marcha de Escudero, Miquel supervisará todas las cadenas del grupo, aunque según fuentes de la compañía “se buscarán directores para cada marca, entre fichajes y promoción interna”. El grupo prepara además una junta de accionistas

Modaes

extraordinaria para el próximo 12 de septiembre.

Miquel, que hasta la fecha era director general de Cortefiel, Pedro del Hierro y Women'secret, es Licenciado en Económicas por la Universidad de Barcelona y posee un PDD en Administración de Empresas por IESE. Antes de incorporarse a Cortefiel, el directivo desempeñó cargos de responsabilidad en Timberland, Dockers y Levi Strauss & Co.

El actual presidente del grupo, Miguel Ibarrola, apoyará a Jaume Miquel en el proceso de cambio y transformación del grupo

El actual presidente del grupo, Miguel Ibarrola, apoyará a Jaume Miquel en el proceso de cambio y transformación que está ejecutando la compañía en el contexto de su plan estratégico.

En julio de 2015, Grupo Cortefiel, número tres de la distribución de moda en España, fichó a Berta Escudero tras la salida Juan Carlos Escribano, consejero delegado de la empresa desde 2009, dejó Cortefiel para incorporarse a la mexicana Palacio de Hierro.

Hasta entonces, Escudero, la primera mujer en ponerse al frente de uno de los principales grupos de moda en España, era directora general de aprovisionamiento, sistemas y organización.

Grupo Cortefiel finalizó su ejercicio 2015 (cerrado el pasado 29 de febrero) con una cifra de negocio consolidada de 1.095 millones de euros, lo que supuso un avance del 8,32% sobre el ejercicio anterior. Las ventas del grupo por superficie comparable registraron también un comportamiento positivo del 5,9%.

La empresa, controlada por los fondos CVC, Pai y Permira, ha logrado asimismo reducir sus números rojos en el último ejercicio. Grupo Cortefiel encogió sus pérdidas el año pasado, hasta 6,23 millones de euros.